

REDICTION 13, Rue des Champs, 13 ROUBAIX

DE ROUBAIX-TOURCOING Organe Socialiste Quotidien

N° 12 Jeudi 12 Janvier 1899 N° 12

ADMINISTRATION 13, Rue des Champs, 13 ROUBAIX

ANNONCES

Les Annonces sont reçues à la Société Générale de Publicité, 7, rue Drouot, Paris (Téléphone 221.88), et dans ses succursales à Lille, 28, rue Faidherbe et dans les bureaux de l'Administration du journal

ELECTION LEGISLATIVE du 22 janvier 1899

CIRCONSCRIPTION DE VALENCIENNES Parti Ouvrier Français CANDIDAT DE PROTESTATION Paul RÉMY

Afin de faire cesser l'inepte campagne menée contre le Réveil du Nord et l'égalité, par les agents de la réaction et du cléricalisme, depuis la suppression de notre journal...

L'AGITATION DES MONARCHISTES

Un des effets de l'affaire Dreyfus a été de réveiller les espérances monarchiques impérialistes, orléanistes et légitimistes se sont imaginés qu'ils vont pouvoir profiter de la crise que subit le régime...

fin sur lesquelles comptent les monarchistes pour commettre le mouvement ne sont qu'un ramassis de raies sans valeurs, restes de la tourbe, de la soie de Boulanger ou de Consians, sans doute les larbins du faubourg St-Germain...

Qui sait ce qui pourrait résulter des événements, les socialistes ne se trouveraient pas dans l'obligation de prendre la direction du gouvernement!

Le parti nationaliste est traité à la République après avoir été traité à la Boulanger, il est prêt à se ruer à la suite de Victor Napoléon.

Le temps est passé où les apôtres socialistes exposaient leurs doctrines à quelques adeptes au milieu de l'indifférence générale...

CHRONIQUE

Pour le Roi de Prusse

Travailler pour le Roi de Prusse? Chacun sait ce que signifie ce dicton. Mais il est de ceux que l'on sait moins...

Un jour, Léonard reçut une lettre d'un sien oncle, cordonnier de son état, protestant de sa fidélité et de son dévouement à la révocation de l'édit de Nantes.

Le rapport de M. Dambre, directeur des mines de Douchy, que la Chambre de commerce de Valenciennes vient d'approuver, constate avec nous les effets regrettables produits par le tarif n° 7 et insiste sur la nécessité d'homologuer le tarif n° 107...

LA SEANCE

CHAMBRE DES DEPUTES

Les députés sont très animés. Très peu de députés sont absents. Comme hier le feu des discussions roule sur l'incident Chesnay de Beaupaire.

LA SEANCE

DISCOURS DE M. BOYSSET

Le président lit ensuite d'une voix faible l'allocution suivante: Messieurs et chers collègues, Deux mois se sont écoulés depuis aujourd'hui, alors que la représentation nationale se réunit, au nom des grands intérêts de la patrie...

AU PAYS NOIR

LES TRANSPORTS DE LA HOUILLE

La Chambre invite M. le Ministre des travaux publics à s'inspirer des décisions du comité consultatif des chemins de fer de la Chambre...

LA SEANCE

DISCOURS DE M. WALLON

Le Président, d'une voix qu'on entend à peine déclare ouverte la session ordinaire de 1899. A ses côtés prennent place, comme secrétaires MM. Monestier, Destieux-Jana, Bozize, Garreau, Strauss et de Lamazelle.

LE PARLEMENT

CHAMBRE DES DEPUTES

Les députés sont très animés. Très peu de députés sont absents. Comme hier le feu des discussions roule sur l'incident Chesnay de Beaupaire.

LA SEANCE

DISCOURS DE M. BOYSSET

Le président lit ensuite d'une voix faible l'allocution suivante: Messieurs et chers collègues, Deux mois se sont écoulés depuis aujourd'hui, alors que la représentation nationale se réunit, au nom des grands intérêts de la patrie...

AU PAYS NOIR

LES TRANSPORTS DE LA HOUILLE

La Chambre invite M. le Ministre des travaux publics à s'inspirer des décisions du comité consultatif des chemins de fer de la Chambre...

LA SEANCE

DISCOURS DE M. WALLON

Le Président, d'une voix qu'on entend à peine déclare ouverte la session ordinaire de 1899. A ses côtés prennent place, comme secrétaires MM. Monestier, Destieux-Jana, Bozize, Garreau, Strauss et de Lamazelle.

ANNONCES

MM. BRISSON . . . 187 VOIX

M. Deschanel est proclamé président définitif. La Droite et le Centre applaudissent et quelques flagorneurs, et tels lesquels le Président du Conseil, viennent serrer la main de leur amphitryon de demain...

L'Election des Vice-Présidents

La Chambre ne se passionne guère pour l'élection de ses Vice-Présidents. Elle est déjà fatiguée! Aussi le nombre des votants commença à diminuer.

LES CHEQUESTEURS

Les chequesteurs sortants, autrement dit les « pions » aimables que se donnent nos députés, sont en train de partir.

L'Election des Secrétaires

Le défilé des députés à la tribune recommence tout aussi fastidieux. Enfin, M. Boysset se lève lentement et proclame élus Secrétaires de la Chambre:

LE BUREAU EST CONSTITUE

Le bureau de la Chambre est constitué et se réunira jeudi prochain pour l'installation du bureau définitif et le règlement de l'ordre du jour.

AU SENAT

AVANT LA SEANCE

Les Pré-senscrits arrivent cahin-caha, sur le coup de deux heures et, après les salamalescs d'usage, les congratulations et les vœux, s'entreintient naturellement de la question du jour.

LA SEANCE

DISCOURS DE M. WALLON

Le Président, d'une voix qu'on entend à peine déclare ouverte la session ordinaire de 1899. A ses côtés prennent place, comme secrétaires MM. Monestier, Destieux-Jana, Bozize, Garreau, Strauss et de Lamazelle.

LA SEANCE

DISCOURS DE M. BOYSSET

Le Président lit ensuite d'une voix faible l'allocution suivante: Messieurs et chers collègues, Deux mois se sont écoulés depuis aujourd'hui, alors que la représentation nationale se réunit, au nom des grands intérêts de la patrie...

Echos & Nouvelles

Un dîner de l'esprit populaire aujourd'hui le fils de M. de Pion, le Prince Gamelle, l'espagnol don Juan et le comte de Chambord, celles de la branche cadette et de Napoléon n'a jamais pu s'établir, il n'y a pas les éléments nécessaires pour en établir un aujourd'hui qui ait la moindre chance de succès.

Echos & Nouvelles

Un dîner de l'esprit populaire aujourd'hui le fils de M. de Pion, le Prince Gamelle, l'espagnol don Juan et le comte de Chambord, celles de la branche cadette et de Napoléon n'a jamais pu s'établir, il n'y a pas les éléments nécessaires pour en établir un aujourd'hui qui ait la moindre chance de succès.

Echos & Nouvelles

Un dîner de l'esprit populaire aujourd'hui le fils de M. de Pion, le Prince Gamelle, l'espagnol don Juan et le comte de Chambord, celles de la branche cadette et de Napoléon n'a jamais pu s'établir, il n'y a pas les éléments nécessaires pour en établir un aujourd'hui qui ait la moindre chance de succès.

Echos & Nouvelles

Un dîner de l'esprit populaire aujourd'hui le fils de M. de Pion, le Prince Gamelle, l'espagnol don Juan et le comte de Chambord, celles de la branche cadette et de Napoléon n'a jamais pu s'établir, il n'y a pas les éléments nécessaires pour en établir un aujourd'hui qui ait la moindre chance de succès.

Echos & Nouvelles

Un dîner de l'esprit populaire aujourd'hui le fils de M. de Pion, le Prince Gamelle, l'espagnol don Juan et le comte de Chambord, celles de la branche cadette et de Napoléon n'a jamais pu s'établir, il n'y a pas les éléments nécessaires pour en établir un aujourd'hui qui ait la moindre chance de succès.

Echos & Nouvelles

Un dîner de l'esprit populaire aujourd'hui le fils de M. de Pion, le Prince Gamelle, l'espagnol don Juan et le comte de Chambord, celles de la branche cadette et de Napoléon n'a jamais pu s'établir, il n'y a pas les éléments nécessaires pour en établir un aujourd'hui qui ait la moindre chance de succès.